

LA ECONOMÍA EN ESPAÑA DURANTE EL SIGLO XIX

LA SOCIEDAD DE CLASES



Elige la opción correcta

En España, durante el siglo XIX, la mayoría de la población siguió trabajando en _____ con técnicas muy _____.

La industrialización se concentró en _____ y _____. Los transportes modernos, como el _____, no llegaron hasta la _____ del siglo.

Las principales actividades económicas en la España del siglo XIX eran _____

Especialmente importantes fueron la _____ de Cataluña y la _____ del País Vasco.

LA SOCIEDAD ESPAÑOLA EN EL SIGLO XIX

¿Cuál fue la clase social dominante? _____

¿Cuál era la situación de la clase obrera? _____

Marca con una V las oraciones verdaderas y con una F las falsas.

- A partir de 1830, la población comenzó a crecer, sobre todo en Andalucía.
- En el siglo XIX, la mortalidad infantil en España siguió siendo muy alta.
- Las precarias condiciones de vida de los campesinos motivaron un éxodo rural.
- Con la Revolución industrial apenas había oportunidades de trabajo.
- Mucha población de Galicia y Asturias emigró al extranjero, sobre todo a Rusia y China.
- Las malas condiciones de trabajo originaron los movimientos obreros entre los proletarios.

La clase alta estaba formada por la _____. Los hombres de negocios formaban parte de la _____.

El grupo más desfavorecido era la _____.

Los _____ formaban el 60 % de la población.

A partir de 1830, la población comenzó a crecer, sobre todo en _____.

El crecimiento de la población urbana se produjo sobre todo en _____.

